

EN ROUTE CHEZ LES ÉLÉPHANTS

Imagine toi. Ton rêve devient réalité et tu peux venir aider nos soigneurs d'éléphants. Belle, 12 ans, de Hove est partie très tôt un matin à Planckendaël et s'est retroussé les manches. Prendre la température, enlever la bouse, rien ne l'a effrayée.



Le T-shirt de Planckendaël à peine enfilé, Belle est partie aider Perrine.



D'abord, elles ont contrôlé la température de chaque éléphant. Dès qu'il a ouvert la bouche, un rayon laser mesure la température corporelle. Une augmentation de cette dernière peut indiquer un problème. Aujourd'hui, tout est normal. Alors, Belle, il marche bien l'appareil ?



La pédicure est très importante. Les éléphants peuvent peser jusqu'à 5 tonnes et ils portent ces kilos sur leurs quatre pattes. Les nettoyer, les brosser, enlever les saletés entre les ongles et dans les coussinets des pieds, limer les callosités et les angles aigus, Belle laisse tout cela à Perrine. Et c'est bien. Une pédicure demande beaucoup d'expérience et les éléphants connaissent très bien leurs soigneurs habituels.



« Pfff, il y a tellement de bouse ! »



Naam



Naam

« Hé là-bas, nous sommes nombreux hein ! »

Et ensuite, il faut enlever la bouse de l'enclos extérieur. Belle s'y attelle courageusement même si les boules de bouse sont presque aussi grandes que sa tête. C'est une tâche ardue car chaque éléphant produit chaque jour près de 80 kg de déjections. Facile à compter quand on sait qu'il y a 6 éléphants à Planckendacl.



Heureusement, nos drôles de dames peuvent parcourir tout l'enclos sur leur beau tracteur.



Une petite pomme n'est pas assez pour ces colosses. Belle et Perrine prennent deux seaux pleins de friandises.

Soigneur d'un jour



Sais-tu que les éléphants préfèrent le pain et les fruits exotiques ? Mais ils mangent aussi quotidiennement de l'herbe et du foin. Belle et Perrine les cachent dans différents orifices. Bien loin pour la plus longue trompe.



Mesdames, il n'est pas encore l'heure de se reposer. Il faut encore remplir les filets à foin.



Belle remplit un filet avec du foin à placer à 3 ou 4 m de haut. Kai-Mook est encore trop petite mais elle arrive toujours à en avoir une partie. Elle mange ainsi ce qui est tombé ou elle monte sur un tronc d'arbre. Elle se grandit, la canaille ! Allez, c'est fait, maintenant une pause méritée !

« Belle est une véritable travailleuse »

